

EMPRESAS

Julio 06 De 2021 - 09:38 A. M.

Ecopetrol y sus subsidiarias iniciaron vacunación privada

Ecopetrol, Esenttia, Cenit, Hocol, Ecodiesel, Ocesa, ODL, Reficar, ODC y Equión se unieron a la iniciativa de la Andi.

- Facebook
- Twitter
- Linked In
- Enviar
- GUARDAR



Lo más leído

- Los trabajos que desaparecerían tras la pandemia del coronavirus
- ¿Es mayor de 50 años y está buscando empleo? Siga estos consejos
- 'Pico y cédula' y toque de queda regresan a 15 departamentos del país
- Trabajo sí hay: 1.485 vacantes en áreas comercial y administrativa
- Covid: más de 109.000 muertes y más de 4,37 millones de contagios
- Metro de Bogotá: qué ha pasado con las obras y cómo van las fechas

POR: PORTAFOLIO

El Grupo **Ecopetrol** comenzó a vacunar a cerca de 12.000 colaboradores dentro de la estrategia 'Empresas por la vacunación' que ha coordinado la Andi.

(Sector privado habla sobre el proceso de vacunación en Colombia).

Ecopetrol, **Esenttia**, **Cenit**, **Hocol**, **Ecodiesel**, **Ocesa**, **ODL**, **Reficar**, **ODC** y **Equión** se unieron a esta iniciativa que busca lograr una completa y más rápida cobertura de inmunización para sus trabajadores.

A partir de este lunes se inicia el proceso para la aplicación del biológico, a través de las Instituciones Prestadoras de Salud (IPS) definidas en varias de las regiones del país donde las empresas tienen operación.

"Hemos adquirido 23.822 dosis de la vacuna Coronovac producida por el laboratorio Sinovac para los trabajadores del Grupo **Ecopetrol**. Estamos comprometidos con el cuidado de la vida y por eso nos unimos a este programa para contribuir a que se disminuya el número de contagios y fallecimientos y de esta forma lograr la inmunidad de rebaño", dijo Jaime Caballero, presidente (e) de **Ecopetrol**.

(Estos son los nuevos lineamientos en el Plan Nacional de Vacunación).

El Grupo **Ecopetrol** es una de las 5.000 organizaciones en el país que se adhirió a este programa con el que el sector empresarial colombiano se articula de manera solidaria para proteger a los trabajadores y sus familias, fortalecer el Plan Nacional de Vacunación y aportar a la salud pública del país.

"Se trata de la más importante acción solidaria de parte de las empresas en el momento en que más lo requiere el país. El autocuidado y la vacunación son, sin lugar a dudas, las principales herramientas para impulsar la reactivación anímica, de salud y productividad de Colombia", agregó Bruce Mac Master, presidente de la Andi.

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocinados por Taboola



Una pequeña inversión en Amazon podría sorprenderte en un mes
Investingops



¡Descubre cómo puedes invertir en Tesla para obtener un segundo...
The Flying Stock



¡Dentro de 1 año se arrepentirá de no haber invertido hoy en Amaz...
The Flying Stock | GO4REX

Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



EMPRESAS

Julio 02 De 2021 - 05:59 P. M.

Ecopetrol crea comercializadora en Singapur para consolidarse en Asia

La petrolera busca expandir operaciones para vender crudos y productos en ese continente.